

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang di rencanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Listrik Dinamis Kelas X SMA Negeri 1 Kualuh Leidong T.A 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, Bapak Muhammad Kadri, M.Sc, selaku penguji I, II dan III, serta Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 1 Kualuh Leidong, Bapak Zulkarnain, S.Pd dan Ibu Rame Sitorus, S.Pd selaku guru fisika SMA Negeri 1 Kualuh Leidong yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini. Teristimewa kepada Ibunda Maslan Sitorus yang tak henti mengukir doa, dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak, abang dan adik (Kak Monica Tamba, Amkep, Abang Dasron Tamba, Bastian Tamba dan Relly Tamba), yang senantiasa mendampingi dan memberi motivasi kepada penulis. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Eks

B 2012, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Kepada sahabat MiNiRoRoRI (Minar Sinaga, Rose Gultom, Rina Samosir dan Nita Pani) terima kasih untuk masukan dan motivasinya. Kepada saudara terkasih kelompok kecil dalam UKM KP FMIPA El- Yoenai (Kakak PKK Ayu Sibuea, Abang Lambok, Banila, Minar V Sinaga, Minar Pakpahan, Elita dan Echo) yang telah mendoakan dan memberikan motivasi kepada penulis. Kepada saudara terkasih di Ikatan Keluarga Besar Kristen Fisika yang telah mendoakan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan teman seperjuangan PPLT Unimed SMP Negeri 4 Balige 2015 (Betaria Gultom, Rina Sipangkar, dll) yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016  
Penulis,

Royarti Tamba

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY